



Salamanca, vocal en la Conferencia de Rectores del Sudoeste de Europa

La vicerrectora de Internacionalización de la Universidad de Salamanca, M^a Ángeles Serrano, asistió ayer en Oviedo al V Plenario de la Conferencia de Rectores de las Universidades de Macrorregión del Sudoeste Europeo (CRUSOE). En la sesión se eligió al nuevo Comité Ejecutivo, que estará presidido por Salustiano Mato de la Iglesia, rector de la Universidad de Vigo. La vicepresidencia será ocupada por el rector de la Universidade de Tras-os-Montes e Alto Douro y las vocalías las asumen las universidades de Salamanca, Oviedo, Aveiro y Valladolid, así como el Instituto Politécnico do Porto.